

Polsek Cidaun Laksanakan Operasi Kenalpot Bising, Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 25, 2024 - 23:35



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat yang kondusif, Polsek Cidaun Polres Cianjur menggelar operasi khusus bertajuk "Operasi Kenalpot Bising/Tidak Sesuai Spesifikasi" pada hari Kamis, 25 Juli 2024. Kegiatan ini dilaksanakan untuk menertibkan penggunaan knalpot kendaraan bermotor yang tidak sesuai dengan spesifikasi

standar dan mengurangi dampak kebisingan yang mengganggu ketenangan masyarakat.

Operasi ini dipimpin langsung oleh Aipda Cep M, Aipda Kosid, Bripka Herdi, dan Bripda Reza Rachmadi. Tim operasi melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan bermotor di berbagai titik di wilayah hukum Polsek Cidaun. Penertiban ini bertujuan untuk mengurangi gangguan suara bising yang sering menimbulkan ketidaknyamanan di lingkungan sekitar serta meningkatkan kepatuhan terhadap aturan lalu lintas.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyatakan, "Operasi ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Kami berharap dengan adanya penertiban ini, masyarakat dapat merasakan suasana yang lebih tenang dan nyaman."

Selama operasi, tim kepolisian juga memberikan sosialisasi mengenai pentingnya penggunaan knalpot sesuai dengan ketentuan yang berlaku dan dampak negatif dari kebisingan terhadap kesehatan dan keselamatan umum. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya kepatuhan terhadap aturan lalu lintas dan berkontribusi pada terciptanya lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

"Operasi Kenalpot Bising ini adalah langkah konkret dalam upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Kami berharap masyarakat dapat memahami dan mematuhi aturan yang ada demi kepentingan bersama," ungkap Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H.